

# *5 drones sont abattus près d'une base russe en Syrie*

---



Damas, 14 août (RHC)- La DCA russe a abattu 5 drones à proximité de la base d'Hemeimim, dans la province syrienne de Lattaquié.

Ce chiffre porte à 9 le nombre de drones abattus en moins d'une semaine à proximité de cette base qui est le siège des forces aériennes de la Russie qui collaborent en Syrie.

Ces types d'attaque sont perpétrées depuis des zones sous contrôle de groupes terroristes qui relèvent de l'ancien Front Al-Nosra, dans les provinces de Lattaquié et d'Idleb.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168982-5-drones-sont-abattus-pres-dune-base-russe-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**